

7月号 令和4年7月1日

## 3年ぶりの・・・

コロナ禍3年目を迎え、感染状況が比較的落ち着いていることもあり、今まで止めていた教育活動を少しずつ始めています。6年生は校外学習でリトルワールドに出かけ、様々な国の文化に触れて来ました。5年生も、夏休みに行う野外活動に向けて準備を進めています。そして全学年、今年度は水泳の授業を実施しています。子どもたちにとって、3年ぶりの水泳授業となります。

しかし、2年間のブランクは想像以上に大きく、私たち教職員も水泳の授業を再開するにあたり、プールの点検や使用上の注意、子どもたちへの指導、さらに、現在もコロナ禍であることを踏まえ、感染対策への留意など、例年以上に慎重に準備を進めました。これらの活動の中で子どもたちの弾けるような笑顔を目にすると、改めてコロナ禍で失われてきたものの大きさを感じます。新型コロナの感染状況に左右されると思いますが、子どもたちがよりよい体験を重ねていけるよう教育活動を進めてまいりたいと思います。保護者の皆様には今後ともご理解、ご協力を賜りますようお願いいたします。

校長 池山 祐子

## ◆お知らせ◆

## 全校出校日について

日 時:8月23日(火) 通常通り登校

下校時刻:10:00

持ち物(共通):上靴、連絡帳、筆記用具、健康チェック表、水筒、マスク、ハンカチ

☆追加の持ち物等がある場合は、後日、各学年から別紙でお知らせします。

その他:ご家庭の都合で出校日を欠席される場合は、宿題や応募作品などを事前に学校にお持ち

ください。なお、8月10日(水)~16日(火)は学校閉校日で、教職員は不在とな

りますので、ご承知おきください。

## iPad の家庭利用について

現在、4~6年生ではiPad を家庭に持ち帰り、授業連絡や家庭学習など積極的な活用を進めています。家庭の学習に活用できてありがたいという声をお聞きする一方で、iPad を持ち運ぶと荷物が重くなり負担になるという声もお聞きしています。クラウド型アプリ(ロイロノート、eライブラリなど)は、家庭用のパソコンやタブレット端末等でも、ID、パスワードを入力して活用していただけます。詳しくは、別紙「大府市における学習用タブレットの利用について」および別紙「ラインズeライブラリアドバンス「家庭学習サービス」について」をご覧ください。適正な活用をお願いします。活用の際は、学校コードやID・パスワードの漏洩がないよう、取り扱いには十分ご注意ください。なお、1~3年生につきましては10月以降にiPadが整備される予定ですので、整備されましたら、改めて連絡させていただきます。